

El Dr. Ash Pachauri representó al Movimiento POP en el escenario mundial durante la 17.<sup>a</sup> Cumbre Internacional de Derechos Humanos en la ciudad de Nueva York.



El [Dr. Ash Pachauri](#), cofundador y mentor principal del [Movimiento POP \(Protect Our Planet\)](#) representó como delegado principal a la organización enfocada en la juventud, durante la 17.<sup>a</sup> [Cumbre Internacional de Derechos Humanos](#) celebrada en la sede de las Naciones Unidas en Nueva York. El Dr. Pachauri promueve activamente la Declaración Universal de los Derechos Humanos en su trabajo y aboga por la igualdad y la paz a través del programa educativo internacional [“Juventud por los Derechos Humanos”](#).

El tema de la Cumbre de este año, que se enmarca en el 75 aniversario de la Declaración Universal de los Derechos Humanos de la ONU (DUDH), fue IMAGINA: IGUALDAD. DIGNIDAD. UNIDAD— Juventud Haciéndolo Realidad. El trabajo del Dr. Ash Pachauri en el Movimiento POP es un ejemplo vivo del poder de la juventud para cambiar el mundo por uno mejor. “El derecho a la vida es un derecho humano fundamental. El cambio climático pone eso en duda al desafiar existencialmente a la





humanidad. Necesitamos una oleada de acción inspirada en el conocimiento, la ciencia y la educación. Es importante reconocer que todavía tenemos una ventana de oportunidad, pero nuestra ventana se está cerrando rápidamente. Por lo tanto, el momento de actuar es AHORA.”

La Cumbre fue organizada por la Misión Permanente de Timor-Leste ante la ONU y copatrocinada por las Misiones Permanentes de Irlanda, Albania y la República Democrática del Congo. Se llevó a cabo en la Cámara del Consejo Económico y Social de la ONU, y brindó a delegados jóvenes y de alto nivel de más de 45 países, la oportunidad de conocer y ser asesorados por íconos internacionales de derechos humanos.

Los oradores destacados en la Cumbre incluyeron al Representante Permanente de Timor-Leste ante la ONU, Embajador Karlito Nunes; el Representante Permanente de Albania ante la ONU, Embajador Ferit Hoxha; el Expresidente inmediato de Médicos Internacionales para la Prevención de la Guerra Nuclear, el Dr. Ira Helfand, Premio Nobel de la Paz en 1985 y 2017; el Co-Fundador y Presidente de Eyes Open International, Harold D'Souza; el Director de Operaciones de Movement Forward, Inc. Jared Feuer; la Juez Asociada jubilada de la Corte de Apelaciones de Filipinas y Presidenta de la Comisión Independiente contra los Ejércitos Privados, Monina Arevalo Zenarosa; Ash Pachauri, cofundador y mentor sénior del Movimiento POP (Proteger Nuestro Planeta); y el Profesor Haetham Abdul-Razaq, Ph.D., Northwest Vista College.

En una presentación videograbada para la Cumbre, el presidente de Timor-Leste, José Ramos-Horta, Premio Nobel de la Paz en 1996, dio la bienvenida a los delegados jóvenes y mayores: “La esperanza que representa la DUDH nunca muere”, dijo. “Siempre lo llevan adelante los jóvenes... Con sus acciones de hoy están haciendo del mundo en el que vivirán un lugar mejor. La DUDH traza el camino hacia un mundo mejor. Gracias por continuar llevando esa antorcha y construyendo un camino hacia los ideales que compartimos”.

Más de 400 funcionarios, embajadores y representantes de misiones permanentes de la ONU, representantes de ONG, educadores, defensores de los derechos humanos y miembros de la sociedad civil asistieron a la conferencia de dos días con espectadores en línea de todo el mundo, a través del sitio web de la ONU.

Los copatrocinadores de la Cumbre incluyeron al Departamento de Derechos Humanos de la Iglesia de Scientology Internacional, Eyes Open International, Aido Network International, African Diaspora Foundation y la Policía Regional de York, Canadá.



Uno de los enfoques de la Cumbre fue la educación y el papel de las universidades y los gobiernos para asegurar que la Declaración Universal de los Derechos Humanos se enseñe a personas de todas las edades. Los panelistas discutieron la importancia de que las instituciones educativas promuevan la educación en derechos humanos.

Las universidades mostraron su apoyo al convertirse en Institutos de Educación Asociados de la Cumbre. Estos incluyeron la Escuela de Estudios Avanzados del Consorcio de Derechos Humanos de la Universidad de Londres; la Facultad de Derecho de la Universidad Khon Kaen de Tailandia; la Universidad Leuphana Luneburg Alemania; el Centro para la Educación en Derechos Humanos, la Universidad Curtin de Australia; la Facultad de Derecho y Criminología, la Vrije Universiteit, Bruselas; la Universidad Internacional Humboldt, Florida. Los panelistas alentaron a las universidades e instituciones educativas de todo el mundo a impulsar los objetivos de la DUDH en el año de su 75.º aniversario al velar por que a los jóvenes se les enseñen los derechos humanos en todos los niveles.

El último día, sábado 8 de julio, se tuvo una celebración multicultural organizada por el Centro Comunitario de la Iglesia de Scientology (Cienciología) de Harlem. El día comenzó con un taller para los delegados sobre educación en derechos humanos, donde cada uno creó un plan de acción para aplicar lo aprendido en la Cumbre y poder acelerar el cambio positivo en sus comunidades.

Posteriormente, la Iglesia organizó presentaciones y oradores de muchas naciones y orígenes. El cantautor José Plaza abrió el programa seguido de la actuación de su padre, el artista discográfico multi-platino, Alberto Plaza. Los jóvenes delegados hablaron de su trabajo y del impacto que esta Cumbre ha tenido en sus vidas.

Al cerrar el programa de tres días, la Dra. Mary Shuttleworth, presidenta de Juventud por los Derechos Humanos Internacional (YHRI), transmitió su más profundo respeto por los hombres y mujeres jóvenes que representaron a sus países en la Cumbre: “Su arduo trabajo está haciendo realidad todos nuestros sueños”

Al término de la reunión, delegados Juveniles y delegados mayores tomaron las calles de Nueva York, repartiendo copias de folletos de Jóvenes por los Derechos Humanos y leyendo a la gente sus 30 derechos. Luego se reunieron en Times Square, donde recogieron firmas en una petición gigante de 3.5m para exigir la educación en derechos humanos en las escuelas.

¿Conoces tus derechos humanos? Aprende y descubre más en <https://www.youthforhumanrights.org>